



Internationales Zentrum Clausthal (IZC)

Das IZC koordiniert in Zusammenarbeit mit der Hochschulleitung und den Instituten die internationalen Aktivitäten der TU Clausthal. Es ist die zentrale Servicestelle der Universität für ausländische und deutsche Studierende und Hochschulmitarbeiter. Bei uns erhalten Sie Informationen rund ums Studium und Praktikum im Ausland sowie über Sprachkurse und Veranstaltungen des IZC.

International Center Clausthal (IZC)

In cooperation with the university administration and the institutes, the IZC coordinates the international relations and activities of the university. The IZC is the central service point for international and German students as well as the university staff. Information on studies and internships abroad as well as on language courses and events of the IZC can be found here.

Study Buddy



Internationales Zentrum Clausthal (IZC)
International Center Clausthal (IZC)

Kontakt/Contact

Silke Banse
Graupenstraße 11
38678 Clausthal-Zellerfeld

silke.banse@tu-clausthal.de
www.izc.tu-clausthal.de



Sie kommen bald an die TU Clausthal? Und wollen...

- sich auf Ihren Aufenthalt vorbereiten,
- bei Ihrer Anreise unterstützt werden,
- Ihre Fragen am liebsten von einem „Insider“ beantwortet bekommen,
- so schnell wie möglich Studierende aus Clausthal kennen lernen,
- Ihr Deutsch trainieren?

Dann ist das Study Buddy Programm genau das Richtige für Sie!

Was ist ein Study Buddy?

Wenn Sie als Austauschstudierender an die TU Clausthal kommen, kann ein Study Buddy Sie bei der Vorbereitung und beim Einleben in Clausthal unterstützen. So erhalten Sie bereits vor der Anreise viele wichtige Informationen. Wenn Sie in Clausthal ankommen, werden Sie von Ihrem Study Buddy abgeholt und begleitet. Somit lernen Sie die Stadt und die Universität gleich kennen, sodass Sie sich schnell einleben können.

Wie funktioniert das Study Buddy Programm?

Das Internationale Zentrum Clausthal (IZC) vermittelt den Kontakt. Wenn Sie Interesse haben, füllen Sie bitte das Anmeldeformular aus.

Neugierig geworden?

Registrieren Sie sich in unserem Study Buddy Programm und profitieren Sie davon! Anmeldung und mehr Informationen unter:
www.izc.tu-clausthal.de/study_buddy

Are you coming to the TU Clausthal in the near future? And would you like...

- to prepare yourself for your stay in Germany,
- to be assisted upon your arrival,
- to receive answers to your questions, preferably by an "insider",
- to meet fellow students from Clausthal as quickly as possible, and
- to improve your German skills?

Then the Study Buddy program is the right choice for you!

What is a Study Buddy?

When you come to Clausthal as an exchange student, a Study Buddy can help you take your first steps in Clausthal. Even before you arrive here, you will receive a lot of important information. Your Study Buddy will pick you up and show you around the city and the University so that you can settle into your new surroundings quickly.

How does the Study Buddy program work?

The International Center Clausthal (IZC) establishes contact between students. Students who are interested should please fill out the registration form.

Interested?

Sign up for our Study Buddy Program and start benefiting from it now! Sign up and receive further information under:
www.izc.tu-clausthal.de/study_buddy